
С ПРАЗДНИКОМ, ДОРОГИЕ СТРОИТЕЛИ!
ДОМОСТРОИТЕЛИ

ИА ПРЕДМАЙСКОЙ

ТРУДОВОЙ

ВАХТЕ

Коллектив стро
ительного управле
ния № 15 наметил в сво

их праздничных обяза
тельствах сдать к 1 Мая 
два дома. Первый из на
меченных объектов — 
80-квартирный дом Урал- 
электромонтажа —• комис
сия приняла несколько 
недель назад. А сегодня 
готов и второй дом — № 1 
в квартале «В» микро
района Академический;

ВСЕ БРИГАДЫ ма
ляров, две — шту

катуров и бригада плот
ников П. А. Александрова 
из СУ-13 по-ударному 
трудились в апреле, чтобы 
сдать к 1 Мая дом № 37 
по ул. Чкалова. Труд кол
лектива увенчался успе
хом. Сегодня дом принят 
государственной комисси
ей. Качество работ — хо
рошее.

К ПРАЗДНИКУ Пер
вомая коллектив 

СУ-28 также подготовил 
трудовой подарок. По обя
зательствам он должен 
был сдать под отделку три 
дома. В два из них — 
дом № 10 в квартале «В» 
микрорайона Симоновский 
и дом № 23 в квартале 
Сортировочный — уже 
вошли отДелочники. Под
ходит к концу и монтаж 
дома № 37.

С ХОРОШИМ тру- ЭТОМ году кол- 
довым настроем «В лектив цеха № 4 

работали на предпразд- трудится с особенным 
ничной вахте нулевики подъемом. В соревнова- 
СУ-29. Трубоукладчики нии среди цехов завода, 
второго участка, которым посвященном 20-летнему 
руководит М. Д. Валевич, юбилею, он никому не 
закончили к празднику уступил первенства. И 
разбивку и благоустройст- 1 мая цех отметил заме- 
во территории вокруг до- нательным подарком: план 
ма по ул. Омская, 4. четЫрех месяцев по вы- 
Бригада монтажи и к о в ‘
А. А. Полякова начала пуску товарной продук- 
монтаж нового «нуля», ции выполнен 21 апреля.
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ПОЗДРАВЛЕНИЕ
Коллективы всех подразделений Свердловско

го домостроительного комбината подготовили к 
этому празднику свои трудовые подарки, от
метили его высокопроизводительным трудом. До
срочно справился с планом четырех месяцев кол
лектив завода ЖБИ имени Ленинского комсо
мола, город получил новые жилые дома от 
строителей СУ-15, СУ-1 и других управлений.

Дорогие товарищи! Сердечно поздравляем 
вас с Международным днем солидарности трудя
щихся —- 1 Мая!

Е. В. КОПЫЛОВ, 
начальник домостроительного комбината.

Н. И. СПИЦЫН, 
секретарь парткома.

М. А. КОЛЬЦОВ, 
председатель объединенного постройкома.

В. ФУКАЛОВ, 
секретарь комитета ВЛКСМ.

Пролетарии всех стран, соединяйтесь

Свердловский
СТРОИТЕЛЬ

ОРГАН ПАРТКОМА, ОБЪЕДИНЕННОГО ПОСТРОЙКОМА, КОМИТЕТА ВЛКСМ 
И УПРАВЛЕНИЯ СВЕРДЛОВСКОГО ДОМОСТРОИТЕЛЬНОГО КОМБИНАТА

• № 17 (171). • ПЯТНИЦА, 29 АПРЕЛЯ 1977 г. • Цена 2 коп.

ПОБЕДИТЕЛИ СОЦСОРЕВНОВАНИЯ
На совместном заседании 

администрации, объединенно
го постройкома домострои
тельного комбината подведе
ны итоги социалистического 
соревнования за первый 
квартал между коллективами 
управлений, участков, цехов, 
бригад, прорабами и масте
рами комбината.

Среди строительных управ
лений первое место присуж
дено коллективу СУ-7. Среди 
монтажников нулевого цикла 
и монтажников коробок до
мов первое место решено не 
присуждать, так как коллек
тивы не выполнили основных 
условий социалистического 
соревнования.

- Не рассматривались на 
совместном заседании ито

ги работы УПТК по условиям 
соцсоревнования.

Среди цехов завода ЖБИ 
победителем признан цех 
№ 4.

Присвоены звания 
ЛУЧШИЙ УЧАСТОК 
Коллективу участка СУ-7 — 

начальник Л. И. Макеева;
Коллективу участка СУ-29— 

начальник участка В. В. Ершов.
Среди коллективов участ

ков ОГМ звание лучшего при
своено ОГМ СУ-20 — на
чальник участка Б. Б. Соко
ловский.

ЛУЧШАЯ БРИГАДА
Бригаде плотников СУ-7, 
бригадир Н. Г. Воробьев, 
бригаде монтажников

СУ-27, бригадир Н. В. Мур- 
таков;

бригаде трубоукладчиков 
СУ-20, бригадир А. М. Помор
цев;

бригаде маляров СУ-7, 
бригадир М. М. Узинцев, 

бригаде монтажников
СУ-29, бригадир Г. Г. Ко

жевников;
бригаде штукатуров СУ-13, 

бригадир В. С. Бабина.
ЛУЧШИЙ ПРОРАБ
Прорабу СУ-7 А. И. Куд

рину,
прорабу СУ-27 М. А. Узеву.
ЛУЧШИЙ МАСТЕР
Мастеру СУ-7 В. Рудову, 
мастеру СУ-28 В. С. Авдо

шину.
Среди детских комбинатов, 

общежитий и домоуправле
ний первое место решено не 
присуждать.

_ . ■ -—   Завод ЖБИ—Первомаю!

СЛОВО СДЕРЖАЛИ
Коллектив завода ЖБИ имени Ленинского 

комсомола, встав на предпраздничную трудо
вую вахту, решил отметить Первомай высоко
производительным трудом и принял повы
шенные социалистические обязательства.

Свое слово заводчане сдержали. План четы
рех месяцев по выпуску товарной продукции 
коллектив выполнил досрочно, 28 апреля. 
Сверх плана реализовано продукции на 40 ты
сяч рублей и выпущено сборного железобе
тона 2 тысячи кубометров. Производитель
ность труда повысилась против плана на 
0,3 процента. Это позволило коллективу всю 
сверхплановую продукцию получить только 
за счет роста производительности труда.

На заводе ведется планомерная работа по 
снижению брака, которая принесла ощути
мые результаты. Пр сравнению с соответству
ющим периодом прошлого года нынче за 4 
месяца потерй от брака в производстве сни
зились на 15 процентов. За счет усиления

режима экономии и борьбы с потерями сэко
номлено 160 тонн условного топлива и 122 
тысячи киловатт-часов электроэнергии. Этого 
хватило для того, чтобы проработать на сэко
номленном топливе и энергии в день комму
нистического субботника.

Выполнены и другие пункты первомайских 
обязательств коллектива. Заканчивается мон
таж 16-этажного дома для трудящихся заво
да. Полным ходом идет реконструкция цехов 
№ 5, 6, 9. Готовится к сдаче в эксплуатацию 
первая очередь линии по производству шахт 
лифтов, строится вторая очередь общежития 
на 315 мест.

Особенно много сделано на заводе по бла
гоустройству заводской территории и микро
района. Планировалось отработать каждому 
трудящемуся завода не менее 8 часов на суб
ботниках. Состоялось уже 5 субботников, уча
стники которых 'работали на благоустрой
стве.

* 19 июня-выборы в местные Советы депутатов трудящихся=ПРИГЛАШАЮТ АГИТПУНКТЫ
Полным ходом разверну

лась подготовка к выборам 
в местные Советы депутатов 
трудящихся. Созданы избира
тельные участки, работа ко
торых взята под контроль 
партийными организациями.

У нас за избирательным 
участком № 3 закреплена
головная партийная организа
ция специализированного уп
равления № 20, а за участком 
№ 13 — парторганизация уп
равления комбината.

Начинается выдвижение 
кандидатов в состав окруж
ных избирательных комиссий

по выборам в районный и 
городской Советы. Утвержде
ны заведующие агитколлек
тивами и клубом избирате
лей: по участку № 3 — А. Н. 
Ефремова, директор ДК им. 
Горького, А. А. Решетников— 
секретарь парторганизации 
СУ-20; по 13-му избиратель
ному участку — зав. агитпунк
том В. С. Кузнецов и руково
дитель агитколлектива Г. П. 
Захаров.

Открыты агитпункт в шко
ле № 37 и клуб избирателей 
в ДК им. Горького. Составле
ны планы работы, предусмат

ривающие массовые меро
приятия: вечера вопросов и 
ответов, информационные 
конференции, кинолектории, 
встречи с передовиками про
изводства, концерты художе
ственной самодеятельности, 
вечера молодых избирателей 
и прочее.

Агитаторы приступили к 
составлению списков избира
телей.

М. УЗКИХ, 
зам. секретаря 

парткома 
комбината.



* На слете бригадиров ДСК ===========- -...... -...  =

СТРОИТЕЛЬСТВУ жилья -
ЧЕТКИМ Р И ТИ !

19 апреля в малом зале ДК им. Горького про
шел Ш слет бригадиров Свердловского домо
строительного комбината. На нем выступили с 
докладами начальник домостроительного комби
ната Е. В. Копылов и начальник отдела труда и 
заработной платы Е. И. Нечаев. Поделились опы
том, высказали ряд предложений по улучшению 
работы бригадиры комбината.

В десятой пятилетке 
вопросам эффективности 
труда и качества работы 
придается большое значе
ние. Коллективы домо
строительных комбинатов 
страны стараются повы
сить добротность жилых 
домов, сделать максимум 
удобств для жителей. Не 
стоит в стороне и наш до; 
мострои'тельный комбинат. 
В коллективе многое де
лается для того, чтобы 
строить экономно, краси
во, добротно, на совре
менной технической осно
ве. Появились в коллек
тиве ценные начинания. 
Примеру монтажников 
Е. С. Палева выполнить 
пятилетку за 3,5 года по
следовали десятки других 
бригад комбината. Надо 
отметить, что дела у ини
циаторов- и последовате
лей идут неплохо. И все- 
таки, как отмечал на сле
те бригадиров начальник 
комбината Е. В. Копылов, 
не все еще у нас гладко. 
Особенно это касается ка
чества строительства. В 
минувшем году на повы
шенные оценки сдано око
ло 60 процентов объек
тов. Значит, где-то брига
ды упустили инициативу 
из рук. Были приняты 
все меры, чтобы испра
вить положение в юбилей
ном году. Коллектив ком
бината взял повышенные 
социалистйческие обяза
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Коллектив Свердловского 
домостроительного комби
ната, вступая во второй год 
десятой пятилетки и в от
вет на постановление ЦК 
КПСС «О 60-й годовщине 
Великой Октябрьской со
циалистической револю
ции», обязался сдать в 
эксплуатацию к юбилею 75 
процентов годового плана 
жилья, школу на 1176 мест, 
три общежития на 1215 
мест, два детских комбина
та на 280 мест. Мы, участ
ники третьего слета брига
диров Свердловского до
мостроительного комбина
та, считаем, что успехи со
ветского народа в комму
нистическом строительстве, 
рост благосостояния всех 
трудящихся зависят прежде 
всего от каждого из нас, от 
нашей энергии, от трудовых 
усилий каждого человека.

Многие из бригадиров, 
проявляя инициативу, уме
ло организуют труд в своих 
коллективах, являются хо
рошими наставниками мо
лодежи. В 10-й пятилетке 

тельства в честь 60-ле
тия Октября. Как идет их 
выполнение — об этом 
также узнали брига
диры. Начальник Сверд
ловского домостроитель
ного комбината рассказал 
также о задачах бригади
ров по выполнению обя
зательств года.

Как известно, эффек
тивным методом повыше
ния производительности 
труда является бригадный 
подряд. У нас в комбина
те он получил широкую 
поддержку. Около 80 про
центов бригад работает 
сейчас по методу Злоби
на. Начальник отдела 
труда и заработной пла
ты Е. И. Нечаев, высту
пая на слете, говорил о 
дальнейшем совершенст
вовании бригадного под
ряда у нас в комбинате 
как главном условии по
вышения производитель
ности труда и снижения 
себестоимости строитель
ства. Он охарактеризовал 
также работу каждого 
подразделения в этом на
правлении.

Слет бригадиров — это 
не только отчет о проде
ланной работе, но и свое
образная взаимопроверка. 
Так заводчане, к примеру, 
поехали на .пусковые объ
екты, а отделочники и 
монтажники — на завод 
ЖБИ имени Ленинского 
комсомола. Потом, встре

ОБРАЩЕНИЕ
бригада монтажников кава
лера ордена Ленина Е. С. 
Палева вновь выступила с 
инициативой по выполне
нию пятилетки за 3,5 года. 
Она одобрена коллегией 
Главсредуралстроя и обко
мом профсоюза работни
ков строительства и пром- 
стройматериалов. В домо
строительном комбинате по
чин поддержали 19 бригад 
с общим количеством рабо
тающих 500 человек. Все 
бригады основных профес
сий трудятся по пятилетним 
планам-обязательствам, в 
которых предусматривается 
рост производительности 
труда на конец пятилетки 
до 40 процентов.

Высоких показателей в 
соцсоревновании по выпол
нению плана в натуральной 
выработке достигли за пер- 

тившись вновь, они гово
рили о своих делах, не
достатках, которые ме
шают ритмично вводить 
в строй жилье и объекты 
соцкультбыта.

Инженер по качеству 
СУ-7 П. П. Бородулин от
метил, что на заводе ЖБИ 
созданы все условия для 
выпуска добротной про
дукции высокой заводской 
готовности. Но использу
ются же не все возмож
ности. Взять санкабины. 
Хорошее дело начали за
водчане, а довести до кон
ца не могут. На стройку 
поставляются полуфабри
каты вместо полностью 
готовых изделий. Надо, 
чтобы бригады строите
лей и заводчан заключи
ли договор на соревнова
ние.

Поддержал П. П. Боро
дулина и бригадир маля
ров СУ-7 М. М. Узинцев. 
Много нареканий у отде
лочников к работникам за
вода и УПТК. Первые 
поставляют на стройку не 
всегда качественные дета
ли, вторые — не всегда 
качественные материалы. 
А за все !в ответе маляры, 
штукатуры, плотники. У 
нас нет тесной связи с ра
ботниками завода. Иногда 
мы сидим без работы, а 
могли бы в это время по
мочь цеху № 9 в выпуске 
санкабин. В бригаде у се
бя стараемся поддержи
вать высокую трудовую 
дисциплину. Отсутствие 
фронта работ, нехватка 
материалов, штурмовщи
на отрицательно сказы
ваются на воспитательной 
работе. Внедряем мы от
делку «шагрень», а до 
конца довести дело не мо
жем — то шлангов нет, то 
бачков, то другого.

вый год десятой пятилетки 
бригады, возглавляемые 
Н. Г. Воробьевым (СУ-7), 
В. С. Швед (СУ-15); Н. П. 
Александровой (СУ-13); 
Г. И. Головизиным (СУ-29); 
Н. М. Поморцевым (СУ-20); 
В. И. Сурковым (СУ-1), М. М. 
Узинцевым (СУ-7), В. Н. Тем
никовым, В. К. Усаниным 
(завод ЖБИ имени Ленин
ского комсомола) и многими 
другими.

Большинство бригадиров 
комбината являются актив
ными общественниками, из
браны в состав партийных 
бюро, комсомольских, 
профсоюзных комитетов, 
являются депутатам;/ район
ных, городских Советов де
путатов трудящихся, поль
зуются в коллективе заслу
женным авторитетом.

Бригадир формовщиков 
цеха № 1 В. С. Хамов на
звал* причины появления 
брака. Главная — это от
сутствие металлопроката. 
Есть претензии и к строи
телям. Небрежно порой 
хранятся изделия на объ
ектах— бьются, ломаются.

— Работаем мы сей
час на доме № 11, — го
ворит бригадир СУ-20 
Ю. Д. Максимов. — Йз-за 
плохих дорог транс
порт не может к нам 
пробраться. Нет фронта 
работ. Там, где мы долж
ны возводить фундаменты, 
стоят еще деревянные до
ма. Пока их не снесут, 
строить нельзя.

— Претензии к укрепле
нию производственно-тех
нологической комплекта
ции справедливы, — под
твердил начальник УПТК 
И. Н. Демченко. — Но 
надо понять и нас. В дни 
«пик» в колерный учас
ток поступают заявки на 
20 тонн материала. А

Мы призываем все брига
ды заводского и строитель
ного производства напра
вить усилия на всемерное 
развертывание социалисти
ческого соревнования за 
повышение эффективности 
производства и качества ра
боты, успешное выполне
ние заданий десятой пяти
летки под лозунгом «Рабо
тать лучше, повышать эффек
тивность и качество!». Ши
роко развернуть в 1977 году 
социалистическое соревно
вание за достойную встречу 
60-летия Великой Октябрь
ской социалистической ре
волюции, добиться:

сокращения сроков и 
стоимости строительства, 
обеспечить высокие темпы 
роста производительности 
труда на основе дальнейше
го ускорения научно-техйи- 

мощности хватает лишь 
на половину. Плохая 
ритмичность производства 
подводит и нас.

С каждым годом домо
строительный комбинат 
все выше и выше подни
мается в этажах, а мы как 
подавали материалы на 
этажи вручную, так и по
даем. Где лифты, почему 
они не работают в период 
отделочных работ? Об 
этом говорил бригадир 
СУ-1 С. И. Богомолов.

Бригадир монтажников 
СУ-28 Е. С. Палев напом
нил о плохой ритмичности 
производства, низком ка
честве заводских изделий. 
Это причины многих на
ших отставаний.

Бригадир монтажников 
из СУ-29 Г. Г. Кожевни
ков отметил, что в конце 
квартала коллектив тру
дился в три смены — «го
рел» план, а- сейчас нет 
фронта работ. Много не
увязок со сносом ветхого 
жилья.

Выступивший на слете

ческого прогресса, совер
шенствования организации 
труда, лучшего использова
ния рабочего времени, до-' 
биться экономии сырья, ма
териалов, энергии, сокра
тить издержки нерациональ
ных перевозок, более пол
но использовать транспорт
ные средства, обеспечить 
широкое планомерное рас
пространение передового 
опыта, обратив особое вни
мание на массовое внедре
ние метода бригадного под
ряда.

Мы будем стремиться 
создавать и поддерживать 
в бригадах обстановку то
варищества и высокой от
ветственности за результаты 
и качество труда, всемерно 
улучшать профессиональ
ное мастерство и общеоб- 

главный инженер завода 
ЖБИ имени Ленинского 
комсомола В. С. Пудель 
рассказал о делах пред
приятия по повышению 
заводской готовности из
делий, выпуску продукции 
хорошего качества. Глав
ный инженер назвал не
достатки, которые мешают 
успешно решать постав
ленные задачи. В их чис
ле перебои с металлопро
катом, стройматериалами 
и так далее.

Каждое выступление го
ворило о том, что люди 
кровно заинтересованы в 
улучшении дела, душой 
болеют за весь коллектив. 
Откровенный и открытый 
разговор* о наболевшем, 
критические замечания, 
деловые советы помогут 
домостроителям города 
успешнее решать задачи 
второго года десятой пя
тилетки.

На снимках: на собра“ 
нии; бригадиры на строй
ке.

А. БОРИСОВ.

разовательный уровень 
каждого рабочего.

Слова Л. И. Брежнева на 
XVI съезде профессиональ
ных союзов СССР должны
стать девизом в нашей пов
седневной работе; «Каждый 
должен работать так, чтобы 
не было стыдно перед са
мим собой, чтобы можно 
было со спокойной со
вестью смотреть в глаза 
товарищам!»

Взыскательность, требо
вательность к себе, к своим 
коллегам — залог успеха. 
Мы должны с предельной 
строгостью спрашивать и с 
тех, кто забывает о досто
инстве рабочего человека, 
нарушает дисциплину, не 
бережет народное добро.

Курс, намеченный XXV 
съездом КПСС, решения 
XVI съезда профсоюзов 
вдохновляют нас на новые 
успехи, и мы заверяем, что 
задачи, стоящие перед кол
лективом комбината, будут 
выполнены.
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Дозорные — Первомаю!

С ОГОНЬКОМ, ПО-УДАРНОМУ
Алыми 

сочными
флагами и кра- 
ггран сп ара н та м и

расцвечены в эти дни про-
изводственные корпуса
Свердловского завода ме
таллоконструкций. Готовя 
Первомаю трудовые подар
ки, коллектив предприятия 
встречает праздник с при-- 
поднятым настроением.

Значительных успехов в 
работе добилась [комплекс
ная бригада по изготовле
нию метизов, возглавляемая 
народным контролером 
А. Л. Черняевым. За четы
ре месяца этот коллектив 
разработал ряд рационали-

внедрение которых в произ
водство дает возможность 
сберегать ежегодно более 
60 тонн дефицитного ме
талла. И еще одна творче
ская новинка на счету у 
бригады. Впервые на пред
приятии внедрили безоблой- 
ное изготовление болтов, 
что позволило высвободить 
один станок и двух рабо
чих. Только благодаря это
му предложению экономия 
заработной платы составит 
около 3600 рублей в год.

Выполнять ежедневно
сменное задание на 130—

заторских предложений, 150 процентов под та-

* О людях хороших

На снимке: один из лучших газорезчиков 
завода СЗМК народный контролер А. П. Замораев.
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ким девизом трудятся, 
встречая Первомай, народ
ные контролеры Н. П. Ба
кин, Г. П. Закоулов, А. П. 
Замораев, Н. А. Скачкова, 
В. К. Томилов и многие 
другие. Дозорные дали сло-
во сохранить ударный
темп работы до конца года.

Н. ТАРАСЕНКО, 
председатель группы 
народного контроля 

Свердловского завода 
металлоконструкций.* В районном комитете

ПЮТ
Страница подготовлена Кировским комитетом народного контроля.

народного контроля-

ЧТО ПОКАЗАЛА ПРОВЕРКА
Новоселье — это 

всегда праздник. Од
нако руководители 
Свердловского молком- 
бината, поспешив при
нять общежитие, кото
рое построило для 
предприятия СУ-4 
треста Свердловск- 
гражданстрой, вскоре 
огорчились. Не успели 
работники комбината 
заселиться в новое зда
ние, как покрытие на 
его внутренних стенах 
стало пузыриться, на
чала отскакивать шту
катурка... Районный 
комитет народного кон
троля на своем засе
дании строго наказал 
виновных, объявив вы
говор начальнику СУ-4 
Ф. Л. Плеханову и 
директору молкомби- 
ната Ю. Е. Парфено
ву. На начальника 
УПТК треста Сверд- 
ковскгражданс т р о й 
В. Н. Модестова за 
поставку некачествен
ного раствора, что при

вело к разрушению по
крытия стен, произве
ден денежный начет.

С тех пор прошел 
год. Вторичная провер
ка, проведенная месяц 
назад, показала, что 
многие строительные 
огрехи так и не были 
устранены. Из-за не
своевременного приня
тия мер со стороны 
заказчика и генподряд
чика общежитие с мо
мента сдачи государст
венной комиссии пол
ностью не заселено, 
что привело к недопо
лучению квартирной 
платы за этот период 
около 9 тысяч рублей.

Районный комитет 
народного контроля на 
очередном своем засе
дании, которое состоя
лось в марте, вновь 
рассмотрел вопрос о 
сдаче в эксплуатацию 
общежития Свердлов
ского комбината. Руко
водители Ю. Е. Пар
фенов и Ф. Л. Плеха

нов строго предупреж
дены. Принято к све
дению их заявление, 
что строительные не
доделки будут устра
нены.

Рассмотрен также 
вопрос о сверхнорма
тивных простоях же
лезнодорожных вагонов 
на мебельной фабри
ке «Авангард». Уста
новлено, что на пред
приятии все еще не 
разработаны мероприя
тия по улучшению по- 
грузочно - разгрузоч
ных работ. Простои 
вагонов здесь в два и 
более раза превышают 
установленные нормы. 
Комитет указал на это 
руководству фабрики 
и, строго предупредив, 
потребовал от главно
го инженера Е. П. Со
ловьева представить в 
апреле конкретные ме
роприятия, обеспечи
вающие нормальную 
работу железнодорож

ного транспорта. * ★ *
В результате про

верки на заседание ко
митета был вынесен 
вопрос об имеющихся 
нарушениях требова
ний Указа Президиу
ма Верховного Сове
та СССР «О порядке 
рассмотрения предло
жений, заявлений и 
жалоб граждан» на за
водах металлоконструк
ций и коммунального 
машиностроения. При
ем трудящихся на этих 
предприятиях ведется 
нерегулярно, журналы 
регистрации поступив
ших предложений и 
жалоб не заведены, 
прием трудящихся на
чальниками цехов не 
производится. Коми
тет обратил вниманий 
руководителей заводов 
А. А. Мухачева и 
Н. Ю. Лисовского на 
имеющиеся недостатки 
и потребовал устра
нить их.

* Контролеры — на вахте Первомая
* В борьбе за Знак качества
* Результативность — наш главный 
критерий
* Смотр мобилизует силы

* Дозорные объединения «Уралобувь»

Задание — досрочно
На день раньше срока выполнили 

производственное задание апреля ра
ботники Свердловского молкомбина- 
та. Свой успех они посвятили Пер
вомаю.

В канун праздника на предприятии 
названы имена победителей социали
стического соревнования. Среди них— 
народные контролеры ударники ком
мунистического труда М. К. Ла- 
зеева, Н. П. Попова, А. С. Сеченова 
и другие.

Завершив ударную вахту в честь 
Первомая, коллектив молкомбината 
выпустил к празднику 500 тонн до
брокачественной сверхплановой про
дукции. Этой трудовой победой по 
праву гордятся и народные контроле
ры предприятия, чей вклад в общий 
успех значителен.

В. ГРИНИНА, 
председатель группы народного 

контроля Свердловского 
молкомбината.

В АПРЕЛЕ в Нижнем Тагиле состоялся об
ластной семинар народных контролеров 
предприятий легкой, пищевой и текстиль

ной промышленности. Были рассмотрены за
дачи, которые стоят перед дозорными этих от
раслей народного хозяйства в свете решений 
XXV съезда КПСС и октябрьского (1976 г.) Пле
нума ЦК КПСС, состоялся также обмен опытом 
работы. На семинаре, где принимала участие 
делегация народных контролеров Кировского 
района, выступила А. М. Заметайло — замести
тель председателя группы народного контроля 
раскройного цеха объединения «Уралобувь». Ее 
выступление (с сокращениями) предлагаем вни
манию читателей.

Продукция объедине
ния «Уралобувь» извест
на, пожалуй, каждому жи
телю области. Мужская, 
женская и детская обувь, 
которая изготовляется на 
нашем предприятии, 
пользуется определенным 
спросом у населения. Ра
ботники «Уралобуви» 
стремятся приложить все 
усилия, чтобы довести 
свои изделия до уровня 
лучших современных об
разцов. Над этой задачей 
постоянно трудится весь 
коллектив предприятия, в 
том числе и народные кон
тролеры, насчитывающие 
в своих рядах 320 чело
век.

Дозорные объединения 
сделали уже немало, что
бы с первых дней десятой 
пятилетки наладить вы
пуск добротной уральской 
обуви. Достаточно, на-

ЧУВСТВО ОТВЕТСТВЕННОГО ДОЛГА 
.......... —......... ' ........................ -.........

пример, сказать, что из 
758 рейдов и проверок, 
которые провели народ
ные контролеры в 1976 
году, 394 рейда и про
верки были направлены 
на. контроль за качеством 
изделий. И результаты не 
замедлили сказаться. Ак
тивное вмешательство до
зорных в решение важ
ной производственной про
блемы во многом способ
ствовало тому, что уже 
в минувшем году 47 моде
лей обуви имели государ
ственный Знак качества. 
Оказалось, что если вести 
эту работу планомерно, 

по-настоящему, то и 
это — не предел. На се
годняшний день объеди
нение изготовляет 54 мо
дели, удостоенные почет
ного пятиугольника, а все
го в этом году будет вы
пущено 520 тысяч пар 
обуви с государственным 
Знаком качества.

Дозорные раскройного 
цеха, где я работаю, на
правляют свою деятель
ность по многим направ
лениям, главные из кото

рых — контроль за каче
ством кроя и экономией 
сырья. По этим важным 
вопросам проведено 
только в минувшем году 
198 рейдов и проверок. 
Цифра немалая, но дело, 
видимо, не столько в ко
личестве планируемых ме
роприятий, сколько в ре
зультативности нашей ра
боты. Это — главный 
критерий деятельности 
народных контролеров.

Народные контролеры 
объединения, в том числе 
и нашего цеха, принима
ют активное участие в об
ластном общественном 

смотре резервов эффек
тивности производства и 
качества работы. Если к 
этому делу подойти1 без 
формализма, то участие 
в смотре — и это мы хо
рошо почувствовали — су
лит большие возможности. 
Приведу такие цифры. 
Только в 1976 году в хо
де смотра, в котором уча
ствует 1935 человек, из 
них 230 —- народные кон
тролеры, поступило 682 
предложения. 363 прёд- 

ложения уже внедрены в 
производство и дали объ
единению экономический 
эффект в 226 тысяч руб
лей в год. За активное 
участие в смотре многие 
народные контролеры от
мечены благодарностью, 
объявленной в приказе 
генерального директора.

Конечно, в таком важ
ном деле, как смотр, дале
ко не все идет так глад
ко, как хотелось бы. 
Взять, допустим, тот 
факт, что участием в 
смотре на нашем предпри
ятии охвачено лишь 70 
процентов народных кон

тролеров, слабо также ис
пользуем в ходе смотра 
средства гласности. Эти 
и другие недостатки нахо
дятся в центре внимания 
группы народного конт
роля.

Остановлюсь на другом 
направлении работы груп
пы —- контроле за эко
номным использованием 
сырья. Задача эта акту
альна уже не только по
тому, что экономное рас
ходование дорогостоящих 

полуфабрикатов сбере
гает государственную ко- 
копейку. Рациональное, 
бережное использование 
материалов, как показыва
ет практика, прививает 
каждому работнику хо
зяйский подход к делу, 
учит ценить труд дру
гих — это особенно 
важно.

У нас в группе каж
дый народный контролер 
имеет лицевой счет эко
номии. Только с начала 
этого года дозорными це
ха сбережено 48 тысяч 
квадратных дециметров 
кожтоваров, из которых 

можно пошить дополни
тельно 3200 пар дамских 
модельных туфель. Ини
циаторами похода береж
ливых мы по праву счи
таем народных контроле
ров Героя Социалистиче
ского Труда А. Д. Мар- 
тюшеву, закройщицу 
А. М. Головко, А. В. Юр
кину и других, на счету 
которых сотни, тысячи 
квадратных дециметров 
сбереженного дорогосто
ящего сырья. С этих до
зорных — передовиков и 
новаторов производства 
берут пример все работ
ники объединения.

Говорят, народным кон
тролерам до всего есть 
дело. И это правильно. 
Предупреждать, выяв
лять и бороться с недо
статками — первейший 
долг дозорных. Этого на
правления в своей работе 
постоянно придерживают
ся народные контролеры 
объединения «Урал
обувь». Они приложат вЬе 
силы, чтобы своей актив
ной деятельностью, удар
ным трудом достойно 
встретить предстоящий 
славный юбилей —- 60-ле
тие Великого Октября.

А. ЗАМЕТАЙЛО, 
зам. председателя 
группы народного 

контроля раскройного 
цеха объединения.
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ЗА РАЙОН ВЫСОКОЙ КУЛЬТУРЫ
Наша газета уже 

сообщала об инициати
ве депутатов Киров
ского районного Совета 

депутатов трудящихся, 
которые выступили с

ской, 
Мира,

Студенческой, 
Первомайской,

почином превратить
свой район в район 
высокой культуры и 
благоустройства. Сей
час объявлен район-
ный 
ного

смотр комплекс- 
благоустройства

улиц, площадей, дво
ровых территорий Ки
ровского района, по
священный 60-летию 
Великой Октябрьской 
социалистической ре
волюции.

Смотр поставил пе
ред предприятиями и 
организациями задачи,
направленные
условное 
менное

и
на без- 

своевре-
выполнение

плана по благоустрой
ству, озеленению и по-
вышению 
культуры

санитарной 
Кировского

района на 1976—1980 
годы, выполнение ре
конструкций наиболее 
важных объектов: пло
щадей Советской Ар
мии, имени С. М. Ки
рова, улиц Комсомоль-

Малышева, проспекта 
Ленина и других. Не
обходимо четко орга
низовать работу всех 
ведомственных органи
заций, подчиненных им 
жилищно - эксплуата
ционных контор, рай
онного жилищного уп
равления, дорожно-эк
сплуатационного уча
стка по качественному 
и своевременному вы
полнению чблагоустрой
ства; по поддержанию 
улиц, площадей, дворо
вых территорий в чис
тоте и порядке.

Что необходимо сде
лать, чтобы выполнить 
намеченное? Потребу-

Надо развивать среди 
населения и работни
ков жилищно - эксплу
атационных организа
ций и контор соревно
вание за образцовое
содержание домов,

ется дополнительно
привлечь материальные
и трудовые 
ремонтно -

ресурсы 
строитель-

ных организаций и всех 
служб районного хо
зяйства, силы и сред
ства предприятий и ор
ганизаций, различных 
ведомств, для приведе
ния в образцовое сос-

подъездов, квартир, вы
сокую культуру быта. 
Большую роль могли 
бы сыграть обществен
ные домовые советы, 
принимая активное уча
стие в решении конк
ретных вопросов по 
улучшению содержа
ния в образцовом по
рядке жилищного фон
да территорий домо
владений, соблюдению 
чистоты и порядка в 
местах общего пользо
вания, а также повы
шению ответственности 
населения и жилищных 
организаций за сохра
нение жилищного фон
да, чистоту, озелене
ние и благоустройство 
территории.

Для 
смотра 
районная 
комиссия

проведения 
организованы 

смотровая 
в составе 15

тояние жилищного
фонда и дворовых тер
риторий, улиц, зданий.

человек, а также смот
ровые комиссии пред
приятий и организаций

района. 
составить 
планы
Для

Они должны 
и утвердить 

мероприятий.
промышленных

предприятий, организа
ций и учреждений раз-
личных ведомств в
этих планах следует 
предусмотреть количе
ство человеко-часов, 
которые должны быть 
отработаны членами 
коллективов на благо-
устройстве района,
сумма средств, направ
ленных на проведе
ние благоустройства, 
количество изготовлен
ных и установленных 
малых архитектурных 
форм, оборудованных 
спортивных площадок, 
посаженных кустов и 
деревьев, установлен
ных скамеек.

Районная смотровая 
комиссия подводит ито
ги выполнения меро
приятий каждые две 
недели. Сведения о 
ходе смотра районная 
комиссия представля
ет в районный штаб 
по благоустройству.

Установлены следу
ющие премии для по
бедителей в смотре.

ВКЛАД МОЛОДЫХ
Завершился второй этап юбилейного социали-

стического соревнования комсомольцев и моло
дежи, который был посвящен строителям социа
лизма — героям первых пятилеток. Молодые за
водчане с воодушевлением и энтузиазмом работа
ли над выполнением своих обязательств. Они 
внесли достойный вклад в успешное выполнение 
коллективом завода плана первого квартала. По
бедителями признаны лучшие из комсомольцев: 
сварщица контактной сварки цеха № 2 Татьяна 
Башкирцева, штукатур-маляр цеха № 4 Людми
ла Дулина и другие.

Среди комсомольских организаций победите
лем второго этапа соцсоревнования признана 

комсомольская организация цеха № 11, которую 
возглавляет Анатолий Андреев. В числе лучших 
названы также победитель первого этапа сорев
нования комсомольская организация цеха № 2 
(секретарь Зоя Федосова) и детского комбината 
(секретарь Александра Винник).

Сейчас молодые заводчане вступили в третий 
этап социалистического соревнования за почет
ное право подписать рапорт Ленинского комсо
мола ЦК КПСС в честь 60-летия Великого Ок
тября. Поставлена задача добиться, чтобы среди 
молодежи не было отстающих. Проведен завод
ской смотр художественной самодеятельности, 
в котором комсомольцы приняли самое активное

Для жилищно-эксплуа
тационных организа
ций (домоуправлений, 
ЖКК, ЖКО), добив
шихся лучших резуль
татов в ходе смотра,— 
два первых места с

ты и денежной премии 
в размере 500 рублей; 
три вторых места с
вручением 
грамоты 
премии

Почетной 
и денежной 
300 рублей;

вручением 
грамоты 
исполкома 
денежной

Почетной 
РК КПСС, 
райсовета и 
премии в

размере 1000 рублей; 
три вторых места с 
вручением Почетной 
грамоты и денежной 
премии в размере 500 
рублей; четыре треть-
их места 
Почетной 
денежной 
размере

с вручением 
грамоты и 
премии в 
300 рублей.

Для ремонтно-строи-
тельных участков,
РЖУ и бригад дорож- 
но - эксплуатационно
го участка, обеспечи
вающих наиболее ус
пешное выполнение 
утвержденных планов, 
активно участвующих 
в работе по проведе
нию смотра и добив
шихся наилучших по
казателей по срокам и

четыре третьих места 
с вручением Почетной 
грамоты и премии' 200 
рублей.

Предприятиям, уч
реждениям и организа
циям, добившимся наи
лучших показателей 
в ходе смотра, вруча
ются: за 1 место — 
переходящее Красное 
знамя и Почетная гра
мота РК КПСС и ис
полкома райсовета; за
2 место переходя-
щий вымпел и Почет
ная грамота РК КПСС 
и исполкома райсове-
та; за 3 место
четная 
КПСС

грамота
По- 
РК

и исполкома
райсовета.

Мы призываем всех 
трудящихся домострои-
тельного 
активно

комбината
включиться

районный смотр 
благоустройству.

в 
по

Сде-
качеству работ, два
первых места с вруче
нием Почетной грамо-

лаем свой район рай
оном высокой куль
туры!

СОРЕВНУЮТСЯ ШТУКАТУРЫ

В апреле прошло два 
конкурса мастерства сре
ди молодых рабочих. Пер
выми организовали такой 
конкурс среди маляров в 
СУ-1. В нем приняли уча
стие четыре звена, состав
ленные из представителей 
четырех бригад. Победите
лями стали девушки из

УЧАСТНИКИ КОНКУРСА —

МОЛОДЫЕ РАБОЧИЕ

На снимке: победители 
конкурса штукатуров 
СУ-15 Татьяна УЛЬЯНО
ВА и Алия ПРЕСНЯКОВА.

Фото В. Калимасова.

участие.
3. ХАЯЛЕЕВ.

бригады М. Т. Лебедкиной. 
Они показали хорошее ка
чество работы и выполни
ли сменное задание более
чем на 200 процентов.

Недавно состоялся еще 
один конкурс, на этот раз 
среди штукатуров СУ-15. 
За право называться луч
шим молодым мастером 
своего дела соревнова
лись Люба Кладова и Та
мара Угловская из брига-

ПЕРВЕНСТВО ВОЛЕЙБОЛИСТОВ
Прошли финальные игры 

первенства комбината по 
волейболу в зачет XI зим
ней Спартакиады. В них 
приняли участие почти все 
подразделения, за исклю
чением команд СУ-13, СУ-1 
и цеха № 12, которые бы-.

ли•сняты с соревнований 
за неявку.

Первое место завоевала 
сборная команда завода 
ЖБИ имени Ленинского 
комсомола. За второе ме
сто борются команды 
СУ-29 и управления ДСК.

Главный судья по волей
болу А. И. Корочков отме
тил, что игры прошли на 
высоком организационном 
уровне и показали возрос
шее спортивное мастерст
во наших спортсменов.

ды Созиной, Татьяна 
Ульянова и Алия Пресня
кова из бригады Могиле
вой.

Победили представи
тельницы бригады Могиле
вой. Они оштукатурили 
две комнаты, выполнив 
сменное задание на 230 
процентов. А качество их 
работы ничем не уступало 
качеству опытных масте
ров.

ЛЕКТОРЫ У СТРОИТЕЛЕЙ
Серию лекций прочита

ли для строителей лекто
ры общества «Знание». В 
СУ-27, например, прошла 
лекция о трудовом зако
нодательстве, в общежи
тии № 1 — о междуна
родном положении СССР. 
Лекция «Вежливость на

каждый день» из цикла 
«1000 мелочей этикета» 
была предложена несколь
кими днями раньше жиль
цам общежития № 1, а в 
общежитии № 2 прошел 
устный журнал «Пятилет
ка на марше».

ОТВЕТ
НА КРИПТОГРАММУ 

«СУББОТНИК», 
помещенный в нашей 
газете 15 апреля.
I. Рубанок. II. Пакгауз. 
III. Диаметр. IV. Навес. 
V. Потек. VI. Гайка. 
VII. Пень. VIII. Бык. 
IX. Лак.

Если вы правильно оп
ределили ключевые сло
ва, то прочтете следую
щие стихи: «Настроение 
прекрасное, море света 
кругом, всей страной, 
как на праздник, на суб
ботник мы идем. На 
субботник, на субботник, 
на субботник мы идем». 
Авторы песни «Красная 
суббота», В. Пестов, 
В. Елисеев.

ПРИГЛАШАЕМ ВО
К Дню 1 Мая коллектив Дворца 

культуры имени Горького подготовил 
несколько интересных мероприятий. 
28 апреля, например, в общежитии 
№ 2 состоится ' праздничный вечер. 
1 мая любители кино могут посмот
реть кинопанораму «Май-77», позна
комиться с репертуарным планом ки
нозала на следующей месяц. Начало 
в 18 часов. И, наконец, 2 мая всех
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ДВОРЕЦ
любителей эстрадной песни мы при
глашаем на праздничный концерт в 
двух отделениях. Свою программу 
вам покажут известные уже строите
лям вокально-инструментальные ан
самбли «Чудесницы» и ЭВИА-66.

Если вы хотите весело и интересно 
провести праздник — приходите к 
нам, друзья.

Т. КАШЕРЕНКОВА.

ТЕЛЕФОН: 55-20-21.

Редактор А. Б. ЧУРКИН.


